

Informationen des Präsidiums des DBSV

Das Präsidium traf sich zu einer turnusgemäßen Sitzung am 7. Januar 2019 via Teamspeak.

Das Präsidium wünscht allen Mitgliedern des DBSV ein gesundes neues Jahr und viele sportliche Erfolge.

Zunächst fand die Protokollkontrolle der Sitzung vom 27. Dezember 2018 statt.

Die Landesverbände, namentlich die Landessportleiter, werden gebeten, die Meldedateien zu den Deutschen Hallenmeisterschaften möglichst zeitnah nach den Landesmeisterschaften an die Geschäftsstelle des DBSV und an den Geschäftsbereich Sport zu senden, da die Zusammenstellung der Qualifikationslisten in neue Hände gegeben wurde und hier eine Einarbeitung nötig ist. Die Meldedateien vom vorigen Jahr liegen den Landesverbänden vor und sollen wieder verwendet werden. Ergebnisverbesserungen nach den Landesmeisterschaften können selbstverständlich bis zum Meldetermin 30. Januar 2019 nachgemeldet werden.

Das Präsidium bedankt sich bei Clemens Benzing für die Erstellung der BS-INFO, die auf der Homepage des DBSV veröffentlicht wurde. Folgender Fehler ist unterlaufen: Der Jugendverbandspokal findet am 31. 5. und 1.6. 2019 statt, das ist allerdings Freitag und Samstag und nicht Samstag und Sonntag.

Der Vizepräsident Sport informierte, dass er die Unterlagen der ehemaligen Vorsitzenden der Kampfrichterkommission und der ehemaligen Bundesjugendleiterin abgeholt hat.

Das Präsidium beschäftigte sich sehr intensiv mit dem 2. Entwurf des Wirtschaftsplanes für 2019, der vom Leiter des GB Finanzen vorgelegt wurde.